
 

A reunião deu início às 09 horas e 11 minutos e contou com a presença dos 

professores listados em anexo. 

 

1) Resultado da avaliação do ENADE. 

O docente André Ferreira informou que o curso obteve nota 2. O docente 

Helyelson questionou quanto ao quantitativo de alunos que foram fazer prova 

sendo respondido pelo professor André que cerca de 30 alunos e questionou 

sobre a nota de outros cursos de outras universidades para que se possa comprar 

este rendimento.  

O docente Alaan sugeriu que no próximo ENADE pode ser feito uma espécie de 

semana de revisão anterior a prova do ENADE. O docente André informou que 

ontem participou de uma reunião onde foi sugerido pela UNIFAP que serão 

dados cursos de interpretação de textos e raciocínio logico os demais presentes 

se mostraram favoráveis a esta sugestão, o docente André informou que no dia 

16 de novembro haverá uma reunião com a pro-reitoria de ensino e graduação, 

onde serão apresentada ações que serão tomadas por aquela pro-reitoria a fim de 

melhorar as notas dos cursos da Unifap que ficaram com nota baixa no ENADE, 

e onde poderão ser passados todos anseios do cursos. O docente André afirmou 

que o curso deverá criar mecanismos para melhorar o rendimentos dos alunos, 

entre elas haverá a avaliação interna dos cursos que será efetuada pelo DEAVI; 

o docente André sugeriu que as provas anteriores do ENADE serem aplicadas 

aos alunos como forma de revisão e preparo, o docente Helyeson sugeriu que 

fosse proposto ao CREA nota mínima para exercer a profissão igual a OAB. Os 

docentes André Ferreira e o docente Alaan Ubaiara ressaltaram a importância da 

especialização pedagógica dos docentes. O docente André encerrou o tema 

afirmando que esta discussão será retomada em outro momento, a fim de se 
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traçarem planos para melhorar o ensino no curso, de modo que a nota do 

ENADE seja a melhor possível. Os docentes em geral questionaram sobre a 

infraestrutura da universidade, citando os fatos de não o material mínima para 

executar o trabalho docente. 

 

2) Criação de disciplina optativas. 

O docente André apresentou a sugestão do docente Alaan Ubaiara para que cada 

docente apresente sugestão de disciplinas optativas, em seguida apresentou uma 

lista com 12 disciplinas que já foram sugeridas. O docente Alaan sugeriu que 

seja passado um email para cada professor para produção das ementas com um 

prazo, em seguida cada uma das disciplinas foi demandada entre os professores, 

em seguida acertou-se de mandar e-mails para os professores encaminharem à 

coordenação a ementa da disciplinas sugeridas, de modo que se possa solicitar 

ao DERCA a inclusão destas disciplinas na matriz curricular, com prazo de 30 

dias para resposta. 

 

3) O que ocorrer. 

O docente André informou que há um docente que passou em terceiro lugar no 

concurso para a universidade de UFMG, o qual o contatou e questionou sobre a 

possibilidade de ele ser aproveitado nesta universidade; sendo complementado 

pelo docente Alaan Ubaiara que informou que este contato deve ser feito com a 

PROGRAD e não com o colegiado. Sendo esta sugestão aceita pelo colegiado. 

Informou que a Matemática não indicou equações diferenciais ordinárias deste 

modo pensou em indicar o docente Coracy, sendo aceito pelos demais docentes. 

Informou que a disciplina Calculo Numérico será cancelada devido a não 

indicação de professor da matemática. 

O docente André lembrou que em reuniões passadas ficou acertado a sugestão 

de pelo menos uma avaliação ser prática, sendo complementado pelo docente 

Alaan que lembrou as disciplinas de 90 horas devem ter 30 horas de laboratório 



e afirmou que isto deve der novamente repassado aos demais docentes para 

relembra-los pois alguns alunos tem reclamado quanto a isso. 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 10 horas e 23 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


